



Die Ruhe vor dem Sturm ? eine Messe-Impression aus Liesing 2019

© artbeeren

Auch 2021 keine Messe in Liesing

Die 10. Eisenbahn-, Straßenbahn- und Digitalmesse wird erst 2022 wieder stattfinden..

Die Railway-Media-Group und das Haus-der-Begegnung in Liesing müssen die Kleinserienmesse nun verschieben.

Erinnern wir uns zurück: Die 10. Eisenbahn-, Straßenbahn- und Digitalmesse anberaumt zwischen 13. und 15. März 2020 wurde nur wenige Tage zuvor wegen der Corona-Pandemie abgesagt. Am 13., einem Freitag, wurde schließlich der erste Lockdown angekündigt. Die Messe wurde um ein Jahr verschoben. Doch auch damit soll es nun nichts werden.

Nach Gesprächen zwischen dem Veranstalter Railway-Media-Group (RMG) und dem Haus-der-Begegnung in Liesing (HdB), wird die Messe im März 2021 nun abgesagt. Bis mindestens Anfang Februar dürfen im HdB keine Messen veranstaltet werden darüber hinaus sind die Mitarbeiter in Kurzarbeit. Das für die Sicherheitsmaßnahmen notwendige zusätzliche Personal sowie Desinfektionsmittel oder Zählgeräte sind für RMG, die die Kleinserienmesse seit je her ohne Gewinn ausrichtet, nicht möglich.

Als neue Termine für die 10. Eisenbahn-, Straßenbahn- und Digitalmesse sind nun der 11., 12., und 13. März 2022 geplant.